

Verein zur Förderung der Essener Leichtathletik e. V.

Jahreshauptversammlung am 25.09.25 im Wettkampfbüro Stadion am Hallo

### Protokoll

|  |
|--|
| Verein zur Förderung der Essener Leichtathletik e. V.                |
| Jahreshauptversammlung am 25.09.25 im Wettkampfbüro Stadion am Hallo |

|   |
|---|
| Teilnehmer:   |
| Grommisch, Werner – Jendruck, Knut – Robert Marks – Michael Eisinger – Martin Schürenberg - |
| Komhard, Gertrud - Lehmann, Reinhard –  |

|    |  |
|----|--|
| 1. | Knut Jendruck begrüßte um 18:01 Uhr die anwesenden Mitglieder.<br>Die Einladung erfolgte termingerecht per Mail und über die Internetseite.<br>Die Versammlung ist beschlussfähig.   |
| 2. | Fragen zum Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung (11.04.24) gab es nicht.   |
| 3. | <p>Bericht des ersten Vorsitzenden:</p> <p>Seit der letzten Jahreshauptversammlung des Fördervereins am 11. April 2024 ist vordergründig nur Tagesgeschäft zu verzeichnen gewesen. D.h. wir haben quartalsweise nach den Statuen förderungswürdige Sportler und Sportlerinnen festgestellt und mit einer monatlichen Zuwendung bedacht. Die Kriterien sind dabei festgelegt. Die beiden Vorsitzenden, Geschäftsführer und Kassierer haben dabei je eine Stimme zur Entscheidungsfindung.</p> <p>Hintergründig liefen die Formalien ab zur Neubestellung unseres neuen Kassierers Martin Schürenberg, nachdem Georg Neuser aus gesundheitlichen Gründen sein Amt nicht mehr weiterführen konnte. Ebenfalls hinter den Kulissen stattgefunden hat der Schriftverkehr mit dem Finanzamt Essen, das uns wegen fehlender Nachweise zur Körperschaftssteuer für drei Jahre mit einer Strafe belegt hat in Höhe von 1000 €. Nach etlichem Schriftverkehr und mehreren Telefonaten auch unter Einschaltung des Steuerberaters van Beek, ist das Geld wieder in die Kasse zurückgeflossen.</p> <p>Ich bedanke mich beim Vorstandsteam für die gute Zusammenarbeit während des Jahres. Auch unserem Webmaster Jan Jendruck danke ich für seine Berichteinstellung auf unserer Homepage, die m.E. nicht genügend frequentiert wird, obwohl die Klickzahlen da sind, aber meistens wohl von denselben Leuten. Ich erkenne das an den Aussagen von Leichtathleten, die nach diesen vielen Jahren der Existenz dieser Homepage immer noch nichts von deren Dasein wissen.</p> <p>Weiterhin bitte ich alle Anwesenden Werbung für unseren Verein zu machen. Für 12 € Jahresbeitrag kann man unsere schöne Sportart unterstützen.</p> <p>Keine Einwände aus der Versammlung.</p> |
| 4. | <p>Bericht des Kassenwartes:</p> <p>Ausgaben 2024 - € 5.396,59, davon € 2.850,00 Athletenförderungen.<br/>Jahresendbestand: € 11.002,80.</p>   |

|     |  |
|-----|--|
| 5.  | Bericht der Kassenprüfer<br>Die Prüfung erfolgte am 9. September 2025 in den Räumlichkeiten von Martin Schürenberg. Werner Grommisch verlas den Bericht der Kassenprüfung. Die Kassenführung ist übersichtlich, ordentlich und beweiskräftig. Bei der Prüfung konnten keine Beanstandungen festgestellt werden. Es wird um Entlastung gebeten. |
| 6.  | Es erfolgte die Entlastung des Kassierers ohne Gegenstimme.  |
|     | Es erfolgte die Entlastung des Vorstandes ohne Gegenstimme.  |
| 7.  | De keine Wahl des ersten Vorsitzenden anstand, übernahm Knut Jendruck die Versammlungsleitung. Keine Gegenstimme.  |
| 8.  | Die Wahl ( 1. Vorsitzender) erfolgte in 2024 und steht erst wieder in 2026 an.   |
| 9.  | Die Wahl ( stellvertretender Vorsitzender) erfolgte in 2024 und steht erst wieder in 2026 an.  |
| 10. | Wahl des Kassierers. Da Martin Schürenberg in 2024 bei der Versammlung nicht anwesend war (Mailzustimmung von Martin lag vor) wurde seine Wahl nochmals bestätigt. Keine Gegenstimme.  |
| 11. | Der Posten der Geschäftsführung wurde nicht besetzt. Die anfallenden Tätigkeiten werden vom gewählten Vorstand übernommen.   |
| 12. | Wahl der Kassenprüfung:<br>Andreas Mehrwald scheidet nach Ablauf der Amtszeit aus.<br>Werner Grommisch ist noch ein Jahr im Amt. Gertrud Komhard wurde einstimmig gewählt.   |
| 13. | Robert Marks und Michael Eisinger wurden einstimmig gewählt.   |
| 14. | Verschiedenes: - Anregung von Werner Grommisch und Andreas Mehrwald<br>a) Die Kontoführungsgebühren sollten mal überprüft werden. Andere Banken günstiger?<br>b) Bei den Internetkosten sollte überprüft werden, ob es nicht günstigere Anbieter gibt.   |
|     | Knut Jendruck beendete die Veranstaltung um 18:57 Uhr.   |
|     |  |

Essen, den 11. April 2024